



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 21 DE ENERO DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 3. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866) Cierre: 8:00 p.m.

"Todos los problemas se pueden resolver solo mediante el trabajo, trabajo inteligente, tenaz y austero".

(Discurso pronunciado en el acto central por el XXV aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución, Teatro Karl Marx, Ciudad de La Habana, 28 de septiembre de 1985.)



Jóvenes cubanos piensan a Martí

Con la presencia de René González Sehwerert, Héroe de la República de Cuba, concluirá hoy el 42 Seminario Nacional Juvenil Martiano, con la premiación a los mejores trabajos, en la Escuela Provincial del Partido, luego de dos días de profundizar en el pensamiento y la vida de José Martí y Fidel Castro.

Yusuan Palacio Ortega, presidente nacional del Movimiento, leyó en la primera jornada un mensaje enviado por Armando Hart Dávalos, presidente de la Sociedad Cultural José Martí, a los jóvenes que asisten al evento, en la que afirma:

"En esta ocasión, el Seminario es recibido en una tierra de héroes, el Camagüey de El Mayor, y no dudo que sea imborrable para los participantes la proverbial hospitalidad de los camagüeyanos.

"Es deber de todos los revolucionarios respaldar, fertilizar y fortalecer lo que han logrado la UJC y el Movimiento Juvenil Martiano. (...) Ello se inscribe no modestamente en el propósito estratégico de cultivar y afirmar en la sociedad cubana las ideas de José Martí y por extensión de Fidel Castro, única manera de garantizar para el futuro la continuidad del socialismo cubano, y salvaguardar nuestra identidad e independencia nacionales".

En la velada se recordó la figura del Comandante en Jefe y su vínculo con el ideario de Martí, inspirador del surgimiento de la Generación del Centenario y la fundación de una patria libre y soberana.

La inauguración de la exposición Honra a los Insignes, del proyecto de Arte Miniaturista Colibrí, de Camagüey, en la galería Fidelio Ponce de León, de la Oficina del



Aunque el Seminario concluye hoy, los camagüeyanos podrán disfrutar de la exposición de piezas misceláneas sobre el Apóstol hasta el día 20 de febrero.

Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), marcó el comienzo del seminario.

Las diez comisiones de trabajo, divididas según el nivel de enseñanza, iniciaron sus debates en la mañana de ayer. En el Centro de Convenciones Santa Cecilia sesionaron los estudiantes de preuniversitario, y los de la FEU. Otras comisiones que valoraron asuntos sobre la trascendencia del Héroe Nacional y de Fidel, en distintos sitios de la ciudad, fueron la de los jóvenes trabajadores, la de Literatura, la de creación artística, la de los pioneros, la de las tecnologías de la Comunicación y la de experiencias pedagógicas. En esta última

se analizaron investigaciones sobre las enseñanzas éticas del Apóstol.

"Estos espacios garantizan la continuidad del pensamiento de José Martí entre los jóvenes, y a su vez, representan la llama que mantendrá con vida nuestro proceso revolucionario", declaró a Adelante René González Sehwerert.

Antes de la clausura, los participantes del seminario desarrollarán diversas actividades como el diálogo de generaciones La altura de Fidel, en el IPVCE Máximo Gómez Báez.

- Yang Fernández Madruga
- Foto: Orlando Durán Hernández



Nueva temporada

Pág. 2



La casa de ¿los "espejos"?

Pág. 4



Foto: Orfilio Rivero Delgado

Pedagogía de la ternura

Pág. 5

Más conectados en el 2017

Más de 5 500 cuentas Nauta han sido habilitadas en Camagüey en lo que va de enero. ¿Las razones?, dos fundamentales: la rebaja de precios por tiempo de conexión y la apertura de las llamadas áreas Wi-Fi en las cabeceras de todos los municipios.

Los datos brindados por la División Territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) corroboran los crecimientos. "En todo el mes de diciembre registramos unas 19 000 recargas temporales y 41 000 permanentes. Para tener una idea de la tendencia actual, basta señalar que solo en los 20 primeros días del actual año tramitamos en las mismas modalidades 18 000 y 42 000 recargas, respectivamente".

Así lo explicó a Adelante el ingeniero Carlos García Sotolongo, jefe del grupo de Mercadotecnia en la dependencia local de Etecsa: "Otro aspecto que ha tenido gran impacto entre la gente es la entrada en funcionamiento de las zonas Wi-Fi, y totalizábamos, al cierre del 2016, 44 espacios, de ellos 28 públicos. Es una mejora que ha sido posible gracias al esfuerzo del país y de los trabajadores de nuestra institución".



Foto: Leandro Pérez Pérez/Archivo

Para que continúen en alza la calidad y cantidad de sus prestaciones, las autoridades de la entidad aquí expusieron sus planes de nuevas aperturas en los territorios y en la capital agramontina, donde se priorizarán zonas distantes del Centro Histórico. "Eso nos daría la posibilidad de acercar la red de redes a un grupo más amplio de la población", explicó Jesús Baladrón, director de la sucursal de Etecsa en el territorio.

Según el directivo, más de 60 000 usuarios adquirieron cuentas Nauta en Camagüey durante el 2016. Si la incorporación de contratos mantiene el ritmo actual, el presente calendario romperá ese récord y a su cierre, la provincia estará mucho más conectada.

- Lisýén Halles Ravelo



La noticia en la calle

Pág. 7



Inicia labor arzobispo en Camagüey

Pág. 3